



Unterlage zur Sitzung im öffentlichen Teil

Gremium	am	TOP
Bezirksvertretung 4 (Ehrenfeld)	07.09.2009	

Anlass:

- Mitteilung der Verwaltung
- Beantwortung von Anfragen aus früheren Sitzungen
- Beantwortung einer Anfrage nach § 4 der Geschäftsordnung
- Stellungnahme zu einem Antrag nach § 3 der Geschäftsordnung

**Halteverbot und Piktogramm Heinrich-Mann-Straße/Noldeweg
hier: Beschluss aus der Sitzung der Bezirksvertretung Ehrenfeld vom 25.05.2009,
TOP 9.10**

Die Bezirksvertretung bittet die Verwaltung, den Zugang / Zufahrt zu dem Fußweg in den Noldeweg von der Heinrich-Mann-Straße aus, in Bocklemünd-Mengenich durch ein Halteverbot und ein zusätzliches Piktogramm für Rettungsfahrzeuge freizuhalten.

Stellungnahme der Verwaltung:

Die Feuerwehr hat auf Anfrage wie folgt geantwortet: "Der auf dem Foto erkennbare Gebäuderiegel verfügt über ein Erd- und zwei Obergeschosse. Der zweite Rettungsweg wird mit tragbaren Leitern der Feuerwehr, die durch die Einsatzkräfte der Feuerwehr zum Objekt über den Fußweg getragen werden, sichergestellt. Auch die Rettungsassistenten des Kölner Rettungsdienstes werden mit ihrer Trage, bei einem Notfall, den Fußweg nutzen. Augenscheinlich liegt der am weitesten entfernte Hauszugang nicht mehr als 50 m von der Straße (öffentliche Verkehrsfläche) weg. Von daher sind Forderungen an eine Zufahrt für Rettungsfahrzeuge entbehrlich."

Aus der Antwort der Feuerwehr ergibt sich, dass kein weiterer Handlungsbedarf besteht.